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Il est dit “franco-marocain”. Il y en a un de trop. C’est parce qu’on accepte la

double nationalité qu’on accepte d’avoir des Français de papier dont le pays de

coeur est ailleurs, en terre musulmane. 

Comme si une bête pareille pouvait être vraiment française. 

Et les Marocains peuvent bien protester, il ne porte pas un nom français, il agit au

nom de l’EI et de l’islam. Rien à voir avec la France. 

http://www.fdesouche.com/975537-trebes-reaction-dun-media-marocain-les-medias-de-lhe

xagone-ont-la-mauvaise-manie-de-renvoyer-vers-leurs-pays-dorigine-les-mauvaises-

herbes

Première erreur 

Un fiché S qui a la double nationalité doit être fichu dehors.

Christine Tasin
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Deuxième erreur : 

 

Moment  de  stupeur.  Colère  et  polémique  en  France.  Il
semblerait  que  des  erreurs  évidentes  ont  été  faites  pour
empêcher  la  tuerie.  Premier  fiasco  :  l’application  pour
téléphone mobile SAIP (Système d’alerte et d’information des
populations), destinée à diffuser une alerte notamment en cas
d’attentat, n’a pas été déclenchée lors de la prise d’otages.

Troisième erreur :

Le preneur d’otages, Redouane Lakdim, était suivi par les
services de renseignement depuis 2013. Il avait fait un séjour
en prison en 2016 pour des faits de droit commun. L’homme
était  fiché  au  FSPRT  (Fichier  des  signalements  pour  la
prévention de la radicalisation à caractère terroriste). «
Quand le gouvernement va-t-il comprendre que nous sommes en
guerre ? »

Conclusion des Israéliens : les Français sont cons
ou bien ils le font exprès ? 

Israël n’a pas du tout été surpris par l’attentat. Plus de 240
personnes ont été tuées en France depuis 2015. Les services de
renseignements israéliens ont souvent parlé ouvertement des
faiblesses des mesures qui existent en place en France pour
lutter contre les tueurs de Daesh.

 

Bref, tout est dit, on continue à blaguer… mortellement, bien
sûr!

Il y a 17.000 fiché S …connus

Voire 500.000 inconnus…..



On fait quoi ?


